



Handicap : une permanence tous les 3e mercredis du mois

AKTUALITÉ

SOZIALE

Samstag, 31. oktober 2020

Handicap : une permanence tous les 3e mercredis du mois

Une permanence spéciale handicap est désormais proposée par la Ville.



Tous les 3^e mercredis du mois, rencontrez Stéphane Lambert, conseiller municipal dédié au Handicap

Si vous avez des idées d'aménagement dans la ville, des propositions d'amélioration du cadre de vie, des besoins en termes de places de parking PMR (personnes à mobilité réduite)... rencontrez votre élu.

La première permanence aura lieu le 18 novembre, prenez rendez-vous sur [Mon espace citoyen](#)